

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary opens opportunities

——— 令和3年6月2日 第2,547回 No.2,274号 ———

会長：鷺澤 幸一 ・ 幹事：袖山 榮輝 ・ 会員サービス委員長：堤 満弘

E-mail：neast-rc@valley.ne.jp

URL：http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/

《会 長 報 告》

- 早いものでもう6月になりました。今日を含めてみなさんの前で会長報告をするのも残り3回となりました。あつという間でしたが、最後まで私のマラソンの話にお付き合い下さい。今日は国内のちょっと田舎のマラソン大会の思い出話をします。

先ずは2011年1月に走った湘南国際マラソンです。大磯ロングビーチホテルからスタート、江ノ島で折り返してロングビーチまで帰ってくるコースです。海沿いなので海を見ながら走れると期待をしていましたが、残念ながらあのコースからは海がほとんど見られません。防風林の向こう側に海があるのは分かるのですが、殆ど見えません。しかも、スタートエリアにホテルがないのです。そこでJRが東京駅から特別列車をスタートに合わせて運行するという形を取っています。

2012年10月には第1回ちばアクアラインマラソンを走りました。木更津からスタートしてアクアラインを走り、うみぼたで折り返して木更津まで帰ってきて半分、後半の半分は木更津の山の中を走ります。前半のアクアラインはすごく楽しいのですが、後半は木更津って本当に田舎なんだと感じるつまらないコースでした。森田知事はやりたいのですが、地元の経済界は大反対の大会で、妥協の産物として2年に1回の開催になっています。日曜日にアクアラインを止める、というのは木更津の経済にとって大打撃なのだそうです。

次に、和倉温泉がスタートフィニッシュの能登和倉万葉の里マラソンを2014年3月に走りました。ものすごくアップダウンが激しいコースですが、このコースは常設で折り返し地点などに常設看板が立っていますので、いつでも試走をすることができます。

2015年2月には北九州マラソンを走りました。小倉城スタートで小倉駅がフィニッシュ、今はないスペースワールドの周りを走ってから門司港に向けて走っていきます。門司への道は向かい風が強くて楽なのですが、門司で振り返った瞬間に顔があげられないぐらいの向かい風で後半は大変でした。この大会がありがたいのは、フィニッシュして疲れていてもそのまま小倉駅から新幹線に乗ってしまうと名古屋についてしまう、ということでした。

2015年5月には黒部名水マラソンを走りました、暑くて大変でギリギリで4時間を切れただけでした。正式名称をカーター記念黒部名水マラソンと言い、アメリカのカーター大統領が1984年に黒部を来訪した際に記念をしてジョギング大会を開催したのが始まりだそうです。今でも毎回カーター元大統領からメッセージが届くのだそうです。

これからの大会に共通して言えるのは、ハードで2度と走りたくないと思っっていることと、スタートエリアにホテルが少なく行きと帰りの段取りに苦勞をするということでした。

最後に毎月恒例の朝のトレーニングの告知です、今月は9日と23日、どちらも水曜日で例会の朝です。6時に県庁前に集合で

すので、興味のある方はぜひ来て下さい。
よろしくお願ひします。

《誕生祝い》

- 今月お誕生日をお迎ひの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：北野 敬造君、関口 浪男君
上野 修之君、藪塚 謙一君

《お誕生日の歌》

- ご夫人がお誕生日をお迎ひの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：塚田 哲郎君（裕子さん）
丸山 隆君（さなえさん）

《在籍賞表彰》

- 6月入会おめでとうございます。
横田 一尊君(29年)、倉田 英彦君(16年)
荻原 勝君(9年)、関口 浪男君(7年)
篠原 圭二君(3年)、川浦 俊樹君(3年)
仁科 圭右君(3年)、高見澤 洋君(2年)

《幹事報告》

- 理事会報告
本日、理事会におきまして入退会の届け
出につき協議いたしました。
・ 大変残念ですが、稲玉弘君が所属企業の
役員退任につき6月30日付をもって退会する
旨の届け出があり、これを承認いたしました。
また稲玉君の後任として炭平コンピュー
ターシステム代表取締役社長の神津富治男
君の入会届があり、これを承認いたしました。
神津君はかつて当クラブに在籍しておら
れました。また先に退会されました野村證
券長野支店支店長、堀江等君の後任として、
同じく支店長として赴任されました稲田芳
久君の入会の届けがあり、これを承認いた
しました。稲田君は来週6月9日の例会よ
り、神津君は7月7日の例会からの出席予
定となっております。
・ また本日の理事会におきまして、6月23
日の最終例会を年間予定の通り夜間例会と
して開催すべく準備することを承認いたし
ました。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数59名	38名	21名	64.40%
前々回	5月19日	訂正出席率	83.33%

《ニコニコボックス》

- 誕生日祝い：関口 浪男君、藪塚 謙一君
上野 修之君
在籍賞：仁科 圭右君、篠原 圭二君
関口 浪男君、荻原 勝君
横田 一尊君、高見澤 洋君
遅刻：高見澤 洋君
早退：岩崎 佳人君、千野 貴文君
○ 衣替えとなりました。早くコロナ代えに
なりますよう。横田 一尊君
○ 6月になりました。コロナにかからない
ようがんばりましょう。篠田 諭君
○ 梅雨入りは例年並みなのですかね。今日
はとても暑いですね。マスクがきびしい毎
日ですが、熱中症にならないようにご自愛
下さい。佐藤 忠幸君
○ 信越硬式野球クラブ、日本選手権予選、
残念ながら敗退しました。秋には都市対抗
予選がありますので、引き続き応援よろし
くお願い致します。牧野 元拓君

《本日のプログラム》

- クラブフォーラム

《6月9日のプログラム》

- 会員卓話
高見澤 洋君

《6月9日のメニュー》

- お弁当スタイル
 - ・ 海藻入りのグリーンサラダ
 - ・ 豚の肉巻き野菜
 - ・ 鰹たたき 香味野菜 自家製ポン酢
 - ・ お浸し 焼き穴子
 - ・ 御飯 味噌汁 漬物
 - ・ みかんゼリー